

## El Circuit Intercomarcal de Màdel 2021 preparado para su inicio

## El Circuit Intercomarcal de Màdel 2021 tendrá 12 torneos que viajarán por 9 comarcas de todo el territorio valenciano

Si la edición 2020 del Circuit fue un gran reto de superación y adaptación a la nueva normalidad, la 2021 mantendrá el objetivo de seguir impulsando una modalidad ya consolidada para todos los públicos, y seguir siendo un evento deportivo de referencia.

Este año, el disparo de salida lo volverá a dar la población de Carlet el próximo 25 de abril. Una cita clásica en el circuito, que dará a conocer su cartel los próximos días y abrirá el plazo de inscripciones del 13 al 22 de abril.

El formato del circuito será muy similar a la edición anterior, con un total de 12 torneos que viajarán por 9 comarcas diferentes a lo largo del territorio valenciano. 10 torneos, 1 torneo final de donde saldrán los campeones del circuito, y donde los 6 mejores equipos de primera y segunda categoría se clasificarán para jugar el Torneo de Maestros, por primera vez en Valencia, que pondrá el punto y final al Circuito .

También está previsto que se disputan otros encuentros y torneos de promoción aún por concretar, así como talleres de iniciación a la pelota y algún torneo fuera del territorio valenciano

A pesar de la situación complicada que estamos viviendo, el Circuit contará con 2.400 euros en premios en metálico y con trofeos y detalles valorados en más de 5.000 euros que se repartirán entre los finalistas de cada uno de los torneos y los tres primeros clasificados del circuito.

Habrá 4 categorías: primera, segunda, iniciación e infantil (hasta 14 años), con la posibilidad de participar equipos masculinos, femeninos o mixtos dentro de la misma categoría. Cada equipo podrá estar integrado hasta 4 jugadores, y en cada cita se repartirán un número de puntos que se irán actualizando después de cada torneo, con la confección de un ranking en 1ª y 2ª categoría.

Debido a la situación actual, se tendrá en cuenta la actualización de las restricciones por parte de las entidades sanitarias. En este sentido, la organización estará a disposición de las entidades municipales en el cumplimiento de las medidas de seguridad e higiene de sus instalaciones y, además, confeccionará un Protocolo de desarrollo que garantice el seguimiento de todas las medidas de higiene, seguridad y distancia requeridas para la prevención de la Covid- 19.

El Circuito cuenta con la colaboración de distintas entidades y empresas como <u>la Generalitat, la Federació de Pàdel de la CV, la CIJB,</u> la <u>Càtedra de Pilota Valenciana</u>, el <u>, Elmusa, Pollos Planes, Intersport, Pixelcom, Edicions 96, Exagro, Fosbury, Toscana, Ferida, l'Agustino, JB Publicitat, la Bolata, La Sort y Tic Tec</u>. También cabe destacar la implicación de los clubes y ayuntamientos que organizarán los torneos en sus respectivas instalaciones.

Desde la organización queremos animar a todos y todas a practicar la modalidad del màdel y participar en alguno de los diferentes torneos del Circuit.

Toda la información en la web www.madelpilota.com

Enlace vídeo promocional Circuit Intercomarcal de Màdel 2021: https://www.youtube.com/watch?v=Fs2FUah2VWc&t=1s